

Urlaub am Bauernhof – Einkommensalternative mit Wachstumschancen

Landesverein Urlaub am Bauernhof im SalzburgerLand.

Die Organisation kümmert sich seit 1992 um die erfolgreiche Vermarktung der bäuerlichen Vermieter und ist dabei gleichzeitig Interessensvertretung und Plattform für bäuerlichen Tourismus im SalzburgerLand. Der Verein nimmt eine wichtige Kontaktstelle zwischen Konsument und Landwirt ein und hat in den letzten Jahrzehnten maßgeblich zum positiven Image der bäuerlichen Vermietung sowie des ländlichen Raums beigetragen.

Ziel ist es, die bäuerlichen Vermieter in ihrer touristischen Entwicklung zu unterstützen und durch ein stabiles, erfolgreiches Standbein zum Erhalt der bäuerlichen Strukturen beizutragen. Der Landesverein Urlaub am Bauernhof im SalzburgerLand vertritt derzeit 333 Mitgliedsbetrieb und ist Teil einer österreichweiten Organisation mit über 2.500 bäuerlichen Vermietern.

Bei Interesse an einer Mitgliedschaft, bitte direkt im Büro des Vereins melden oder bei einer Beraterin in den Bezirksbauernkammern. Gerne wird auch ein kostenloses und unverbindliches Beratungsgespräch direkt am Hof angeboten. Weitere Information finden Sie hier: [Mitglied werden](#).